

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “ Penerapan Metode *Drill* (Latihan) dalam Teori Belajar yang Bermakna Gagne pada Materi Pokok Ekosistem di Kelas VII SMP Negeri 18 Medan Tahun Pembelajaran 2012/2013”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Khairiza Lubis, S.Si, M.Sc, Bapak Dr. H. Syahmi Edi M.Si, Bapak Ir. Herkules Abdullah, M.S sebagai dosen penguji, yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya skripsi ini. Dan Ibu Dra. Rosita Tarigan, M.Pd sebagai dosen pembimbing Akademik yang banyak membantu penulis di dalam aktivitas akademik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak kepala sekolah H. Bambang Sudewo, M.Pd selaku kepala sekolah, Ibu Karminati S.Pd selaku wakil kepala sekolah, Ibu Minar Sialohodan Ibu Nuraida Siagian selaku guru biologi dan semua guru dan staff yang ada di SMP Negeri 18 Medan yang telah membantu selama penelitian ini dan adik-adik semua kelas VII-8. Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada semua teman-teman di Kelas Biologi Dik A dan B 2009. Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada ayah dan tercinta S. Ginting dan Ibu dan tercinta M. Surbakti, atas jerih payahnya, pengorbanannya, doa, cinta dan kasih sayangnya yang tercurah buat

penulis serta tanpa pernah lelah dan bosan memberikan motivasi dan semangat baik moril maupun materi kepada penulis hingga terselesaikannya skripsi ini. Buat adik tercinta Andreas Ginting dan Shinta Linsperina Ginting, telah banyak memberikan dukungan dan doo adalah dalam menyelesaikan skripsi ini. Terkhusus Kaprianus Perangin – Angindan sanak keluarga semua, yang sudah banyak membantu untuk kelancaran dalam penyelesaian skripsi ini. Tidak lupa juga penulis ucapkan terima kasih kepada teman – teman seperjuangan Riesyatul Khairiah, Diona Syahmi, dan Aminan Bancin yang selalunya memberikan dorongan dan doo adalah dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Oleh karena itu dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan kritik dan saran demi kesempurnaan skripsi ini. Penulis juga mengharapkan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis dan bagi seluruh pembaca. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, Juli 2013

Penulis

Elis Krisnawati Br Ginting
NIM. 409641003